
Cuneo 4-12-2017

OGGETTO:

Al Presidente
del Consiglio Comunale del
Comune di Cuneo
Dott. Antonino Pittari

Interrogazione con risposta orale nel prossimo Consiglio Comunale su “Nuove
rastrelliere per biciclette”

La sottoscritta Luciana Toselli, del Gruppo Cuneo per i Beni Comuni

PREMESSO

che da molto tempo a Cuneo si parla di installare rastrelliere più funzionali di quelle attualmente
in essere, scomode e non sicure vista l’impossibilità di bloccare la bicicletta al telaio;

CONSIDERATO

che da anni decine e decine di città in Italia hanno approntato in tempi ragionevoli rastrelliere
semplici, funzionali e relativamente poco costose (archi o quadrati fissati nel terreno, molto
essenziali e finalizzati a consentire l’assicurazione della bicicletta al telaio);

VISTA

l’indagine che l’Amministrazione ha approntato per conoscere l’orientamento dei cittadini su due
tipi di rastrelliere da installare in città che paiono sovradimensionate, poco funzionali e costose;

CHIEDE

di informare il Consiglio sul costo delle rastrelliere installate come modelli e di prendere in
considerazione altre soluzioni più semplici, più economiche e, magari, reperibili presso produttori
locali.

Luciana Toselli
Cuneo per i Beni Comuni
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In allegato si trasmettono alcune immagini-campione di rastrelliere semplici ed economiche
installate in alcune città
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